

El nuevo sello postal que puso en circulación Correos del Ecuador no sólo que estará en más de 192 países, que conforman la Unión Postal Universal, sino que, además, dará a conocer la gran obra social que viene realizando la Junta de Beneficencia de Guayaquil en beneficio de los sectores más necesitados del Ecuador. Su emisión se la hizo como un homenaje a los 125 años de la auténtica estela de servicio social que tiene la Institución guayaquileña.

“La beneficencia es la virtud de hacer el bien y Correos del Ecuador y los cientos de miles de ecuatorianos que, en estos 125 años han encontrado la cura para su enfermedad, la compañía para su ancianidad, la enseñanza para su educación y el amor para enfrentar la vida, felicitan a la Junta de Beneficencia por la solidaria labor que realizan”, señaló el Lcdo. Edgar Moreira, Gerente Estratégico de Tecnología y Mejoramiento Continúo de la empresa pública Correos del Ecuador.

Son más de cien emisiones postales que Correos del Ecuador ha realizado desde 1875 con diferentes temáticas de trascendencia para el país. En esta ocasión, “es un honor presentar el sello postal de la Junta de Beneficencia de Guayaquil que cuenta al mundo la diversidad de la obra de asistencia que realiza esta institución, porque en la mística de médicos, enfermeras, profesores y voluntarias que curan, sanan, atienden y educan, se siente fuertemente el llamado al bien común”, destacó el funcionario de la empresa pública.

El Dr. Werner Moeller, Director de la Junta de Beneficencia, agradeció a Correos del Ecuador por esta emisión postal que destacan los 125 años que se cumplirán el próximo 29 de enero.

“Este sello es la oportunidad que tiene la Junta de ser parte de la historia filatélica de nuestro país y llevar la imagen de nuestra institución benéfica al mundo, destacó Werner Moeller.

En la ceremonia se realizó la firma del libro de la presente emisión postal que los hace parte del selecto grupo de personajes e instituciones públicas y privadas, nacionales e internacionales, que han sido testigos y que han participado en este tipo de emisiones postales.

El sello postal por los 125 años de la Junta de Beneficencia de Guayaquil y su beneficio social serán conocidos en los países de Europa, Asia y América.